## Kostenloser Glasfaseranschluss

Tann. Bürgermeister Wolfgang Schmid informierte in der jüngsten Marktgemeinderatssitzung, dass im Zuge des Breitbandausbaus die Möglichkeit besteht, einen kostenlosen Glasfaseranschluss der Telekom zu bekommen. Dazu wurden bereits etwa 100 Haushalte durch die Marktverwaltung persönlich angeschrieben. Die Registrierung für den Anschluss ist unter www.telekom.de/glasfaser möglich. Zu einem späteren Zeitpunkt kann man zwar immer noch einen Anschluss bekommen, aber dann fallen dafür Kosten von 799 Euro an, so der Bürgermeister. – frä